



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

BOLETIN INFORMATIVO CANACO 15 -19 de Julio 2024

LUNES 15 DE JULIO

Reunión con directivos de BNI

La Lic. Elizabeth Villalobos Luna, presidenta de Canaco Juárez, tuvo a bien en recibir a Fabian Hidalgo y Alejandro Hidalgo, Directivos de BNI, con la finalidad de generar una alianza con este organismo a beneficio de la comunidad empresarial, esta organización de Networking y Referencias de Negocios mencionan sus directivos que es la más grande del mundo.

MARTES 16 DE JULIO

Reunión con damas voluntarias por parte del Gral. Brig. D.E.M. César Gutiérrez López.

Como parte de las alianzas de la Cámara de Comercio con la sociedad civil, la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, presidenta de esta Cámara atendió a la Lic. Carmen Flores, esposa del Gral. Brig. D.E.M. César Gutiérrez López, Cmte. Gn. Mil. Cd. Juárez y una comitiva, para dar seguimiento al tema de una labor altruista de reconocimiento para los hijos de los miembros de esa corporación con mejor aprovechamiento académico, en la cual se involucra a la Vicepresidencia de Mujeres Empresarias las cuales serán quienes brinden este valioso apoyo.

Reunión del vicepresidente de jóvenes empresarios

Estamos trabajando de manera constante para la mejora de actividades en pro de la Cámara, es por ello que el Lic. Iván Muñoz, vicepresidente de Jóvenes Empresarios, tuvo a bien en convocar al equipo de trabajo de este Organismo para sumarlos a proyectos de beneficio a un sector de la comunidad.



Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Cd. Juárez

MIÉRCOLES 17 DE JULIO

Reunión de CONCANACO

Como parte de las actividades de este Organismo empresarial, la Lic. Elizabeth Villalobos Luna, Presidenta de esta Cámara, estuvo participando en las mesas de trabajo de la CONCANACO, en la cual se dieron a conocer las diferentes alianzas con dependencias Nacionales a fin de fortalecer las relaciones con ellos. Somos un organismo de gestión empresarial en pro del comercio formal. La Nueva Forma de Hacer Cámara.

JUEVES 18 DE JULIO

Reunión de la Sección Especializada de Seguridad Privada de Canaco

La Cámara de Comercio, continúa trabajando en pro de sus agremiados, es por ello que llevamos a cabo la reunión de la Sección Especializada de Seguridad Privada de Canaco, encabezada por el Lic. Ricardo Acosta, presidente de esa sección en la cual se atendieron temas como la capacitación para el personal y se contó con la visita de Diego Sánchez de SECURIPAT en donde les comento a los presentes la intención de sum

JUEVES 18 DE JULIO

Capacitación "Coaching empresarial"

La Lic. Mayte Lira, Vicepresidenta de Mujeres Empresarias, llevaron a cabo la capacitación denominada "Coaching empresarial", cuyo objetivo general es instruir y acompañar a las mujeres de Canaco, con cuatro tópicos fundamentales para el crecimiento de sus respectivas empresas:

- Análisis Financiero
- Ventas
- Organigrama
- Metas

Esto para brindar herramientas en mejora constante del desarrollo de sus negocios.